

## Erster Messeauftritt



Der Stand der GSN in Augsburg.

FOTO: PRIVAT

### GSN Schleiftechnik präsentiert sich

STÖDTLEN (ij) - Das Stödtlemer Unternehmen GSN Schleiftechnik hat sich jetzt auf der GrindTec in Augsburg, der führenden internationalen Plattform für Schleiftechnik, präsentiert. Für die GSN war es der erste Messeauftritt in der 17-jährigen Firmengeschichte. Die Gelegenheit wurde genutzt, um sich als Spezialist in Sachen Schleifmaschinen vor großem Publikum zu positionieren. Als Retrofitter werden bei der GSN Außenrundschleifmaschinen mit Schleiflängen von fünf Millimeter bis zu drei Metern und einem Werkstückgewicht von bis zu drei Tonnen

überholt. Ausgestellt waren auf der Messe zwei überholte Schleifmaschinen der Marken Schaudt und Studer. Mit auf dem Stand präsentierte sich auch der amerikanische Partner der GSN, die Firma Arobotech, mit zwei Mitarbeitern. Insgesamt konnte ein absolut positives Fazit gezogen werden. Über die vier Messtage hinweg wurden viele intensive Kundengespräche geführt. Die GSN plant in Kürze noch einen weiteren Messeauftritt. Dieses Mal aber in der Region, bei der zweiten Stödtlemer Leistungsschau, die am kommenden Sonntag 6. April, stattfindet.